

## ARQUITECTURA ROMANA

¿Sabes cuáles son los edificios más importantes de la arquitectura romana?  
Descúbrelo uniendo con flechas la imagen de la izquierda con la definición de la derecha

Era un gran hemiciclo de gradas cerrado por una pared. Se edificaban en terrenos planos y las gradas se apoyan sobre bóvedas y columnatas, a veces se aprovechaba una pendiente para poner las gradas. [Pincha aquí](#)



[Pincha aquí](#)

Son edificios de grandes dimensiones, de forma elíptica, con gradas dispuestas a una arena central. [Pincha aquí](#)



[Pincha aquí](#)

Era la estructura más importante que se podía encontrar en las ciudades del Imperio Romano.

[Pincha aquí](#)



[Pincha aquí](#)

Era un edificio rectangular y rodeado de gradas excepto uno de los extremos. En el centro de la pared había una pared baja (spina)  
[Pincha aquí](#)



[Pincha aquí](#)

2. ¿para qué servían los distintos edificios? Elige la opción correcta.

- Considerado el hogar terrenal de los dioses, también tenía una función político-religiosa
- Los espectáculos más habituales eran: carreras de carros (cuadrigas) y sus conductores aurigas y eran de clase baja. se organizaban en cuatro equipos (rojos, verdes, blancos y azules) así los espectadores podían animarlos.
- En él se representaban comedias y tragedias.
- En él se desarrollan espectáculos como luchas de gladiadores y naumaquias